



GARDA MEDIA

Milad ke 4 BPD Kab Kediri Gelar Jalan Sehat Donor Darah dan Lomba Tumpeng

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

Oct 29, 2023 - 13:47



Ketua DPC Abpednas Kab Kediri M.Ali Sofyan menerima hibah mobil operasional dari Gubernur Jatim melalui Subiyanto Anggota DPRD Provinsi Jatim Dapil 8. (Foto: prijo atmodjo)

KEDIRI - DPC Asosiasi Badan Permusyawaratan Desa Nasional (Abpednas) Kabupaten Kediri dalam rangka memperingati Milad ke 4 dan Hari Sumpah Pemuda ke 95 dengan mengusung tema 'Bersama Majukan Indonesia' menggelar jalan sehat, donor darah dan lomba tumpeng berlangsung di

Lapangan Doko Kecamatan Ngasem Kab Kediri Jawa Timur, Minggu (29/10/2023) pukul 07.30 WIB.

Panitia sudah menyiapkan hadiah jalan sehat yaitu hadiah utama sepeda motor, sepeda gunung, kulkas, kompor gas, kipas angin, setrika dan puluhan hadiah menarik lainnya. Dan, hadiah lomba tumpeng yang diikuti 18 PAC BPD yang diambil 6 pemenang.

Hadir dalam kegiatan ini, Ketua DPRD Kabupaten Kediri Dodi Purwanto, Subianto Anggota DPRD Provinsi Jatim, Ketua BPD Jatim, Ketua DPC BPD Kab Kediri Ali Sofyan, SE, beserta jajaran pengurus.

Hadir juga Kepala DPMPD Kab Kediri Agus Cahyono, Perwakilan Danramil, Kapolsek Ngasem, Camat Ngasem dan Kepala Desa dan perwakilan PAC BPD se Kabupaten Kediri.



Dalam kesempatan ini, Gubernur Jatim Hj Khofifah Indar Parawansa melalui Subiyanto Anggota DPRD Provinsi Jatim Dapil 8 Partai Demokrat menyerahkan hibah 1 unit mobil untuk operasional DPC Abpednas Kabupaten Kediri.

Subiyanto menyampaikan alhamdulillah BPD Kabupaten Kediri sudah terealisasi dapat mobil operasional dan hari ini secara simbolis sudah kami serahkan.

"Mudah-mudahan ke depan kami bisa memperjuangkan lagi untuk BPD guna menunjang kegiatan membangun desa bersama-sama Kepala Desa se Kabupaten Kediri, " ucap Subiyanto kepada media ini.

Subiyanto berharap dengan antusias BPD Kab Kediri kedepan semakin baik, kuat dan kompak di desa masing-masing. "Sehingga, kemajuan bisa dirasakan oleh semua masyarakat desa, "tutup Subiyanto.



Sementara itu, Ketua DPC Abpednas Kabupaten Kediri M.Ali Sofyan, SE mengatakan, kegiatan donor darah ini bertujuan untuk mengedepankan kepedulian kepada masyarakat yang membutuhkan darah. 'Setetes Darahmu Menyelamatkan Nyawa Sesama'

Abpednas Kabupaten Kediri menggandeng PMI Kabupaten Kediri untuk memenuhi kebutuhan darah. Hasil dari kegiatan donor darah mendapatkan 70 kantong darah dari partisipasi anggota BPD dan masyarakat umum.

"Aksi ini juga merupakan kegiatan salah satu bentuk gerakan sosial yang berangkat dari rasa kepedulian kepada masyarakat yang membutuhkan darah, " ucap Gus Ali sapaan akrab Ketua DPC BPD Kab Kediri.



Menurutnya, kegiatan donor darah ini dapat memberikan manfaat yang lebih untuk saudara-saudara kita yang membutuhkan.

"Kami berharap setiap darah yang kami sumbangkan itu bisa bermanfaat dan membantu orang banyak karena setetes darah sangat bermakna bagi orang-orang yang membutuhkan, " ujarnya.

Gus Ali menegaskan, hari ini waktunya kita bukan sebagai apa tapi apa yang kita bisa berikan untuk organisasi ini dan memberikan kontribusi dan bermanfaat untuk Pemdes dan masyarakat desa masing-masing.

"Saya berharap ke depan BPD Kabupaten Kediri semakin kuat, bermartabat memahami fungsi, tupoksi sesuai dengan regulasi dan semakin bisa mewarnai serta bersinergi dengan Pemerintah Desa masing-masing," ungkap Gus Ali.

Terakhir ada pantun dari Gus Ali, yaitu 'Ke Doko Ada Surga Ketemu Bu Lurah di Nawasena. Ayo BPD Semakin Berdaya. Jadikan Desa Semakin Jaya,'

"Pantun kedua, Ke Kediri Beli Kopi Di minum Dengan Pak Agus di Balai, Ayo BPD Pemdes bersinergi. Jadikan desa kita aman tentram dan damai, " tutup Gus Ali.

Sementara itu, Dodi Purwanto DPRD Kabupaten Kediri berpesan ke depan di tahun 2024 untuk BPD semakin ditingkatkan kapasitasnya.

Selain itu, DPC ABPEDNAS juga mengadakan BPD Award ada beberapa penilaian dari DPC Abpednas Kabupaten Kediri, yaitu 1. Anggota terbanyak diraih PAC Purwoasri, 2. Ketua PAC Teraktif diraih PAC Ngasem (Suparno), dan 3. Pengurus Teraktif diraih Suhadi.

Disusul 4. Hasil poling dishare grup tahun ini kategori Pengurus Terfavorit Kabupaten Kediri yang dimenangkan Bu Farida dari Mojo. 5. PAC Paling Aktif Melakukan Kegiatan diraih PAC Semen.